

CeBIT bos präsentiert Govello4EWO

[10.3.2005] Das Unternehmen bremen online services präsentiert den elektronischen Briefkasten für das Meldewesen auf der CeBIT. Gezeigt wird der Prozess einer Anmeldung inklusive einer bundesländerübergreifenden Rückmeldung.

Govello4EWO, der elektronische Briefkasten für das Meldewesen, wird von bremen online services (bos) auf der CeBIT präsentiert. Die Lösung basiert auf der Software Govello. In Zusammenarbeit mit Experten aus dem Bereich des Meldewesens und der Kommunal-Software wurde sie auf die Anforderungen des Meldewesens zugeschnitten. Govello4EWO ist eine Transport-Software, die auf den Standards OSCI-Transport und OSCI-XMeld aufsetzt. Sie sorgt für den sicheren Datentransfer zwischen Meldebehörden. Wie einfach dieses Zusammenspiel sein kann, darüber können sich Interessierte auf der CeBIT informieren. Zwischen dem 10. und 16. März präsentieren bos und die Firma HSH jeden Tag um 14 Uhr wie sich die Melde-Software MESO und Govello4EWO sinnvoll ergänzen (Halle 9, Stand C 36). Dort wird der Prozess einer Anmeldung inklusive einer bundesländerübergreifenden Rückmeldung zwischen Münster, Bremerhaven, Garbsen und Langenhagen gezeigt. (a/)

<http://www.bos-bremen.de>

Stichwörter: Kongresse, Messen, CeBIT, Govello, Meldewesen, bos, bremen online services, hsh

Quelle: www.kommune21.de